

Johannes 7:38

von Th. Gebhardt

Johannes 7:38

Wer an mich glaubt, gleichwie die Schrift gesagt hat, aus dessen Leibe werden Ströme lebendigen Wassers fließen.

Das ist der Herr JESUS! Mein Herr JESUS! ER kommt in diese Welt voller Sünde und Elend, voller Krankheit und Schmerzen, voller Lieblosigkeit und Enttäuschungen.

ER kommt zu Dir! Gerade jetzt ist ER Seinen Auserwählten ganz nahe und viele unter Euch hat der Herr gerufen, damit Ihr IHM nachfolgen sollt. Wollt Ihr diesen Ruf annehmen? Wollt Ihr an den Herrn JESUS glauben?

Da wurde ein großes Fest gefeiert, das Laubhüttenfest. Die Menschen waren fröhlich und feierten. Da plötzlich am letzten Tag dieses Festes, es war ein ganz besonderer Feiertag, stand plötzlich der Herr JESUS auf und rief über die Menge der zum Fest Gekommenen:

Johannes 7:37

Wenn jemand dürstet, so komme er zu mir und trinke.

Was war das für eine eigenartige Aufforderung? Es gab doch genug zu trinken und zu essen. Und dennoch, der Herr JESUS rief die Menschen. Als erstes rief Er die Menschen hinweg von den natürlichen Wasserquellen oder Trinkgelegenheiten. Und gestattet mir, dass ich darüber etwas sage. Natürlich haben viele Menschen genug zu essen und zu trinken. Ich bin gewiss, den Menschen dort auf diesem Fest fehlte es weder am Essen noch am Trinken. Natürlich wurde auch für eine gewisse Zeit ihr Hunger und Durst gestillt. Aber erstens irgendwann kam der Hunger und auch der Durst wieder und zweitens betraf dies nur den Hunger und den Durst des vergänglichen Körpers.

Aber sagt nicht der Herr JESUS schon in der Wüste, als Er vom Teufel versucht wurde: "Der Mensch lebt nicht vom Brot allein."

Siehst Du und das ist es gerade, was der Herr JESUS hier zum Ausdruck bringen will. Ihr könnt Euch in dieser Welt den Bauch vollschlagen, bis zum Umfallen trinken, aber dies wird Euch nicht wirklich froh machen. Dies wird Euren Hunger und Durst nicht wirklich dauerhaft stillen. Oder anders ausgedrückt, den Bauch bekommt Ihr voll, aber glücklich und zufrieden werdet Ihr damit nicht.

Es gibt nur eine Möglichkeit glücklich und zufrieden zu werden und das ist die Worte des Herrn JESUS ernst zu nehmen: "Wenn jemand dürstet". Hast Du Durst, Durst nach Frieden, Freude, einem siegreichen Leben, einem Leben ohne zu sündigen? Hast Du Durst darauf, dass Dein problembeladenes Leben in Ordnung kommt? Hast Du Durst in der Verzweiflung und in der Dunkelheit wieder Licht zu sehen? Hast Du Durst darauf, dass die Enttäuschungen, die wir alle manchmal erleben müssen, Dich nicht nach unten ziehen? Hast Du Durst, dann bist Du heute auf dieser Seite gerade richtig.

ES gibt einen, der Herr JESUS, der ruft: !Wem da dürstet der komme zu mir!! Das hat schon einen Sinn,

Mittwoch, der 13.05.09

warum der Herr zum Höhepunkt des Festes aufsteht, um die Menschen zu rufen. Trotz all der feinen Sachen, die es da gab, war ihr Hunger und Durst nicht gestillt. Mein Freund, und das sah der Herr und deshalb rief Er die Menschen zu sich. ER hatte die Macht den Hungernden und Dürstenden das zu geben, was ihnen keiner geben konnte.

ER ist jetzt da, um auch Dich zu rufen. Vielleicht hast Du Appetit auf die Dinge, die die Welt uns so begehrllich vor Augen malt. Der Herr JESUS aber ist aufgestanden und sagt, und ich versuche es mit meinen Worten auszudrücken: Nimm nicht die Appetithappen, die Dir die Welt anbietet, sondern komm zu mir, wenn Dich hungert und dürstet! Das ist mein Herr, der solch wunderbare Einladung ausspricht. Worauf wartest Du noch? Komm zu dem Heiland, komme noch heut!